

## **Infos Légales**

SYM CREW SARL, enseigne SYM CREW & SUNSEEKER CREW, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE

Les informations recueillies font l'objet d'un traitement informatique destiné à transmettre vos données personnelles aux employeurs et clients potentiels dans le cadre de la procédure de recrutement. Les destinataires des données sont les clients de la société SYM CREW SARL. Ils sont les capitaines de yachts à voile et à moteur ainsi que les sociétés de courtages de yachts. Conformément à la loi «informatique et libertés» du 6 janvier 1978, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent. Si vous souhaitez exercer ce droit et obtenir communication des informations vous concernant, veuillez vous adresser à SYM CREW SARL, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE / [www.symcrew.eu](http://www.symcrew.eu) / Email : [victoria@sym.eu](mailto:victoria@sym.eu)

La SARL SYM CREW dispose de moyens informatiques destinés à gérer plus facilement la transmission de vos données personnelles et information aux employeurs et clients potentiels dans le cadre de la procédure de recrutement.

Les informations enregistrées sont réservées à l'usage du (ou des) service(s) concerné(s) et ne peuvent être communiquées qu'aux destinataires suivants : les capitaines et propriétaires de yachts à voile et à moteur ainsi que les sociétés de courtage.

Conformément aux articles 39 et suivants de la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, toute personne peut obtenir communication et, le cas échéant, rectification ou suppression des informations la concernant, en s'adressant à SYM CREW SARL, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE / [www.symcrew.eu](http://www.symcrew.eu) / Email : [victoria@sym.eu](mailto:victoria@sym.eu)

Le site [www.symcrew.eu](http://www.symcrew.eu) a été déclaré auprès de la CNIL (**Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés**).

## **Legal information**

SYM CREW SARL, trading as SYM CREW & SUNSEEKER CREW, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE

All collected information shall be subject to data entry with a view to forwarding your personal details and information to potential employers and clients in the course of the recruitment process. People to receive said data are clients of the company known as SYM CREW SARL. They are mainly captains and owners of sailing and motor yachts, as well as charter brokerage firms.

In compliance with the French “Information and Civil Liberties” law of 6 January 1978, you shall be able to access and modify said data entry and change its content. Should you wish to exercise said right and receive all your personal information, kindly contact the company known as SYM CREW SARL, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE / [www.symcrew.eu](http://www.symcrew.eu) / Email : [victoria@sym.eu](mailto:victoria@sym.eu)

SYM CREW SARL, a limited liability company, disposes of computer software that more easily facilitates transmission of your personal data and information to potential employers and clients within the framework of the recruitment process.

All data entries are meant exclusively for the use of the concerned service(s) and will be exclusively communicated to the following addressees: yacht captains and owners of sailing and motor yachts and charter brokerage firms.

In compliance with article 39 and following ones of the law n° 78-17 dated 6 January 1978 pertaining to data entries, files and Freedom of Information, any individual may obtain their transmission and, should the need arise, change or delete all of his/her personal information, by contacting SYM CREW SARL, B51 – La Capitainerie, Port Camille Rayon, Golfe Juan, 06220, FRANCE / [www.symcrew.eu](http://www.symcrew.eu) / Email : [victoria@sym.eu](mailto:victoria@sym.eu)

The website [www.sunseekercrew.com](http://www.sunseekercrew.com) is registered with the CNIL (**Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés**).